

Indpls den 9 July 1933

Die Versammlung des Heimats U. Verein wurde durch den Präsedent eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen. Der Krankenbericht lautete wie folgt.

W. Jasper war krank vom 17 Juni bis den 8 July und zu 3 Wochen 15.00 Unterstützung berechtigt und noch krank. Frau Wilhelm Albke starb am 23 Juni dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen. Eine Rechnung von 5.00 für Blumen wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen. Der Kanidat Alfred Pottmann wurde einstimmig den Verein aufgenommen

Hierauf folgte die Zahlung der Beiträge

Einahme	35.00
Ausgabe	71.60

Carl A. Brandt Sect.

Indpls 9 July 1933

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by the president. The minutes of the previous meeting were accepted as read. The sick report ran as follows.

W. Jasper was sick from 17 June until 8 July and is entitled to 3 weeks 15.00 sick benefit and still sick. Mrs. Wilhelm Albke died on 23 June. This report was accepted and deferred for payment. A bill of 5.00 for flowers was accepted and deferred for payment. Candidate Alfred Pottmann was unanimously accepted into the Verein

Hereafter occurred payment of dues

Income	35.00
Disbursements	71.60

Carl A. Brandt Sect.